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VERBALE ASSEMBLEA REGIONALE ORDINARIA ELETTIVA 

Milano, 25 novembre 2012 

 

 

Inizio ore: 11:30 

 

Presenti: Il segretario generale della FISO Giuseppe Falco, il presidente del Comitato Regionale della FISO del 

Veneto Mauro Gazzerro, il presidente del CRL G. Ceresa, i consiglieri  regionali G. Gatti, P. Bocchiola, A. Bozzola; I. 

Benini, M. Maistrello 

i dirigenti (o loro rappresentanti) delle seguenti società (12 su 14): AS Vivaio Or., Atl. Interflumina, Monza OK, 

Nirvana Verde, Pol. Besanese, Pol. P.to Nord Monza, SS Orient. Como, Tumiza Or. Chiari, Sesto 76, US Acli Un 

Lombarda, Varese Or., Adolescere Voghera; 

i rappresentanti degli atleti di 5 su 14 società; 

i rappresentanti dei tecnici di 8 su 8 società; 

la società L’Orma  senza diritto di voto 

Elezione del Presidente, Vice Presidente e Segretario dell’Assemblea 

Il presidente uscente propone all’assemblea Giuseppe Falco presidente, segretario  Luca Battistoni e Vice 

Presidente Mauro Gazzerro. 

L’assemblea approva all’unanimità per alzata di mano 

 

Il presidente Giuseppe Falco ringrazia per l’ospitalità e consegna a Dario Galbusera un’onorificenza alla carriera 

del padre, Michele 

 

Elezione della Commissione di Scrutinio 

Il presidente prosegue con la nomina della commissione scrutinio, si propongono  Anna Quarto, Andrea Gianotti e 

Filippo Allodi. 

L’assemblea approva all’unanimità per alzata di mano  

 

Presentazione dei candidati alla Presidenza del C.R. Lombardia 

La commissione verifica poteri consegna al presidente l’elenco delle società e degli elettori screditati 

Il Presidente Falco precisa che l’assemblea ordinaria regionale elettiva, in seconda convocazione, è valida con la 

presenza di almeno il 30% delle società affiliate con diritto di voto (quorum 5 società) 

Il Presidente conferma la presenza di 12 società sulle 14 aventi diritto di voto con le seguenti quote: 

- Dirigenti 12 (84 voti) 

- Atleti 5 (10 voti) 

- Tecnici 8 (8 voti) 

Il presidente conferma la validità dell’assemblea 

 

Il presidente Falco invita il candidato presidente Ceresa ad intervenire per la presentazione del suo programma 

all’assemblea  

Ceresa prende la parola confermando la propria candidatura con l’obiettivo di proseguire il percorso iniziato 8 

anni fa. Ribadisce che l’esperienza maturata nel corso degli anni con la collaborazione dei consiglieri ha fatto sì 

che lo sport orientamento continui ad essere riconosciuto, richiesto e praticato. 

Conferma che il programma di lavoro si baserà su tre importanti pilastri: 

1) i giovani su cui si basa la forza, il futuro e la continuità del nostro sport. E` a loro che è necessario dare 

accoglienza, comprensione, fiducia ed aiuto 
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2) la promozione attraverso la scuola e la visibilità per far conoscere questo sport con l’aiuto delle 

amministrazioni e delle istituzioni sia regionali che provinciali. E` perciò necessaria la presenza 

permanente nell’ambiente scolastico e la proposta di circuiti di gare promozionali 

3) il settore agonistico da potenziare per accrescere il livello qualitativo delle manifestazioni attraverso 

l’innalzamento del livello tecnico-agonistico della squadra lombarda. Tale impegno si concretizza 

organizzando manifestazioni nazionali e internazionali 

Conclude affermando che quanto esposto può concretizzarsi soprattutto con l’aiuto dei singoli e delle società 

lombarde che credono in questa impostazione per affrontare la sfida dei prossimi quattro anni. 

 

Il Presidente Falco dà inizio alla procedura di voto facendo riferimento agli articoli normativi 12.16 e 21.8 sul 

numero minimo di voti. 

Le società presenti sono quindi chiamate singolarmente e segretamente al voto per eleggere il Presidente del 

comitato regionale lombardo. 

Il presidente dell’assemblea, invita i candidati consiglieri ad intervenire. 

- F. Bertotti spiega la propria candidatura con l’obiettivo di partecipare alla gestione del prossimo 

quadriennio in uno spirito di squadra 

- M. Grassi, che ha collaborato per anni con il CRL, rientra per dare il proprio contributo in mancanza di altri 

candidati mettendo la propria esperienza a supporto dei giovani 

- P. Menescardi, laureato in scienze motorie, lavora nella scuola e mette al servizio del CR la propria 

esperienza 

- M. Maistrello risponde anche lui all’appello di partecipazione per aiutare l’attività del CR nel predisporre 

classifiche e documentazioni 

- E. Poli, da quasi 20 anni in questo sport, e dirigente da 13 anni, con questa nuova esperienza, entra in 

commissione sportiva 

- T. Civera, orientista da 22 anni, contribuisce in qualità di “giovane” all’attività del CR 

- M. Crippa, da 20 anni atleta, anche della squadra nazionale, sente di dover restituire la fiducia ricevuta 

aiutando il CR sia con i giovani che con gli atleti master 

- P. Bocchiola, consigliere uscente, si ricandida per continuità con l’obiettivo di far crescere il movimento 

regionale in collaborazione con tutti 

 

La Commissione Scrutinio comunica i risultati: 

 

- Voti totali: 102 

- Schede valide: 102 

- Quorum:   57 

- Schede nulle:     0 

- Schede bianche:   25 

- Ceresa:    77 

 

Si conferma l’elezione a presidente regionale FISO di Giuseppe Ceresa 

Il presidente Falco invita a procedere con le votazioni per l’elezione dei consiglieri regionali chiamando al voto 

singolarmente le società. 

Durante lo scrutinio interviene Maistrello per evidenziare un’incongruità fra gli articoli 21.5 che prevede 3 

preferenze e 12.10 che ne prevede 5. 

Arduini interviene lamentando che l’assemblea sia iniziata senza dare voce ad interventi che avrebbero potuto 

dirimere la questione prima della votazione. 

Il presidente Falco, con unanime consenso dell’assemblea, richiama la Commissione scrutinio a procedere e invita 

tutti ad intervenire. 

Interviene Biella che invita il presidente eletto a riflettere sull’elevato numero di schede bianche e, analizzando 

brevemente i 4 anni trascorsi, giudica positivamente l’operato dei settori formazione (grazie ai corsi predisposti) e 
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scuola; non è altrettanto convinto del settore tecnico e cita, come esempio, lo scarso numero di allenamenti 

organizzati lo scorso inverno; su promozione/propaganda dà un giudizio positivo anche se è mancata una 

statistica dei risultati ottenuti. Ritiene che comunicazione e marketing (sito web e Lanternino) abbiano svolto un 

buon lavoro, anche se migliorabile e, in ultimo, giudica la cartografia in stasi, specialmente nelle provincie in cui il 

nostro sport è pressoché assente. 

 

La Commissione Scrutinio comunica i risultati delle votazioni dei consiglieri: 

 

Quota dirigenti: 

schede valide 12 

- F. Bertotti:  10 

- M. Maistrello:  10 

- E. Poli:   10 

- M. Grassi:    9 

- P. Menescardi:    7 

(schede bianche/nulle: 0) 

 

Quota atleti: 

schede valide 5 

(schede bianche/nulle: 0) 

 

- T. Civera:    5 

- M. Crippa:    5 

 

Quota tecnici: 

schede valide    8 

schede bianche  3 

schede nulle    0 

P. Bocchiola:   5 

 

Ceresa ringrazia il consiglio uscente e chi è intervenuto e conferma l’impegno a iniziare subito il lavoro con la 

predisposizione del calendario gare e appuntamenti. Rimarca l’attenzione sulla necessità di maggiore 

partecipazione e, in risposta ai precedenti interventi, afferma che la cartografia è di prevalente competenza delle 

società sportive così come la collaborazione con il comitato è indispensabile per portare avanti il programma, 

lamentando, a volte, la mancanza di impegno collaborativo. Questo in risposta agli interventi di Biella e Arduini. 

 

Proclamazione dei risultati: 

Risultano pertanto eletti: 

 

Presidente: 

Giuseppe Ceresa 

 

Consiglieri ruolo dirigenti: 

Francesco Bertotti 

Mariano Maistrello 

Elena Poli 

Maurizio Grassi 

Paolo Menescardi 
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Consiglieri ruolo Atleti: 

Tommaso Civera 

Maria Chiara Crippa 

 

Consiglieri ruolo Tecnici: 

Paolo Bocchiola 

 

Il presidente chiude formalmente l’assemblea alle ore 12.30. 

 

 

Il Presidente     

Giuseppe Falco  

                           
 

 

  Il Segretario  

                                                                                                                          

 Luca Battistoni 

   

 
 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

            

 

 


